Умань. Дендропарк «Софиевка». Музей мраморной скульптуры.

Во время отдыха часто хочется сменить обстановку, выехать за пределы города и насладиться природой - идеальным вариантом будет посещение дендрологического парка "Софиевка", который известен далеко за пределами Украины. 

Вот уже более 200 лет он поражает воображение посетителей сочетанием гения садово-паркового искусства и инженерно-технической мысли, воплощенном в удивительных фонтанах, водопадах, гротах и подземных реках которые сливаются воедино с природным ландшафтом.

История парка начинается в 1796 году, когда один из богатейших людей XVIII века граф Феликс Потоцкий решил преподнести своей красавице жене Софии, гречанке по происхождению, более чем романтический дар любви – прекрасный парк в городе Умань. На постройку парка ушло целых 6 лет кропотливой работы и было потрачено около 3 млн царских рублей (для сравнения, Аляску Россия продала США за 11 млн царских рублей)

Рабочие рыли пруды, подземную реку, сооружали водопады и фонтаны, прокладывали аллеи, переносили огромные каменные глыбы. Народные умельцы изваяли из гранита и гипса художественные украшения для архитектурных сооружений. Скульптуры присылались из Франции и Италии. В парке насаждались деревья, как местных пород, так и экзотические, привезенные из разных стран мира. За годы работы строители и садоводы создали одно из "чудес" Украины, которое сегодня привлекает внимание отечественных и зарубежных туристов.

Уголки парка связаны с мифами и легендами Древней Греции и Рима, преданиями из жизни семьи Потоцких. Вы сможете увидеть павильон Флоры, чарующий пейзаж Нижнего пруда, террасу Муз, Левкадскую скалу со смотровой площадкой "Бельведер" и фонтаном "Змея", Терпейскую долину, Громовый грот и грот Венеры, Верхний (Большой) пруд, в центре которого насыпан искусственный остров Любви с Розовым павильоном, Амстердамский шлюз, подземную реку Стикс, ведущую к Мертвому озеру. 

Uman’. Sophia’s Arboretum. Marble Sculptures Museum.
While having a rest there can appear a wish to change surroundings and get out of the city to enjoy nature. The perfect way to do it is to visit Sophia’s Arboretum, which is known not only in Ukraine.

It impresses its visitors already for more than 200 years with the combination of garden art and engineering and technical thought embodied in wonderful fountains, waterfalls, grots and underground rivers, which solder with the natural landscape.
The history of the park begins in 1976 when one of the richest men of XVIII century Felix Pototskiy decided to make a love present to his beautiful Greek-origin wife Sophia – a beautiful park in Uman’. It took him 6 years to build this park and more than 3 mln tsar rubles (compare – Alaska was sold to USA for 11 mln tsar rubles).

Workers dig ponds, underground river, built waterfalls and fountains, paved alleys, transported huge stones. Craftsmen made embellishments of granite and gypsum. The sculptures were sent from France and Italy. Trees of local and exotic species were planted here. During years of work builders and gardeners created one of the wonders of Ukraine which nowadays attracts not only local but also foreign tourists.
Corners of the park are connected with myths and legends of Ancient Greece and Rome, legends of Pototskiy family. You can see the Flora Hall, wonderful view of Lower Pond, Muse Terrace, Levkad Cliff with the sightseeing platform Belveder and Snakes Fountain, Terpey Valley, Thunder Grot and Venus Grot, Upper (Big) Pond, Amsterdam Gate, underground River Styx which leads to the Dead Lake.
